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Отвечая положительно на вопрос о возможности рецепции правовой идеологии, исследователи 
расходятся во мнениях относительно ее пользы для правовой системы современной России. При этом 
российская теория права испытывает затруднения в выработке единообразного подхода к раскры-
тию содержания правовой идеологии. Автор раскрывает постоянную связь между государственной 
и правовой идеологией, наглядно демонстрируя невозможность существования правовой идеологии 
отдельно от государственной идеологии. Доказывается, что рецепция правовой идеологии возможна 
только при заимствовании политико-правового либо философского учения в качестве государствен-
ной идеологии. 
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Responding positively to the question about the possibility of reception of legal ideology, the researchers 
disagree about its benefi ts for the legal system of modern Russia. Th e Russian theory of law has diffi  culties 
in developing a uniform approach to the disclosure of the content of legal ideology. Th e author reveals the 
connection between the state and legal ideology, clearly demonstrating the impossibility of the existence of 
legal ideology separately from the state. It is proved that the reception of legal ideology is possible only when 
borrowing political-legal or philosophical doctrine as a state ideology.
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